



“Para rabia tuya y de Calderón”: la ácida crítica de Noroña contra Margarita Zavala por Reforma Eléctrica



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, criticó a la legisladora de Acción Nacional (PAN), **Margarita Zavala**, por su voto en contra de la **Reforma Eléctrica** que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

Y es que, ante la falta de apoyos a la reforma constitucional eléctrica en la Cámara de Diputados, Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) **aplazó la votación de la iniciativa**, prevista para este martes, para el próximo domingo 17 de abril; por ello, a través de su cuenta oficial de Twitter, la panista declaró que la bancada blanquiazul **votará “a favor del futuro de México”** y en contra de la Reforma “el día que quieran y a la hora que quieran”.